

# Extensión UCM anuncia su variada cartelera cultural para junio en Talca y Curicó

Durante junio, la Dirección de Extensión, Arte y Cultura de la Universidad Católica del Maule reafirma su rol como un puente entre la universidad y la comunidad, presentando una nutrida cartelera que incluye música, artes visuales, cine, literatura y pensamiento crítico, que se desarrollará de manera paralela en sus centros culturales de Talca y Curicó.

La programación comienza el viernes 6 de junio en Curicó, con el lanzamiento del ciclo musical "Así suena el Maule", una coproducción entre Extensión UCM y el productor curicano Esteban Henríquez (Bye Bye Bikinis), que reunirá en un solo escenario a los proyectos Río, Lúcida y Bye Bye Bikinis, apostando por descentralizar la escena musical regional desde Curicó hacia todo el Maule.

El arte textil y las memorias del territorio también tienen un lugar destacado este mes. En Talca, el jueves 5 de junio se inaugura la exposición Tierra Misteriosa de la artista Katherine Torres (KI), una instalación sensorial y emocional que invita a explorar los vínculos entre naturaleza y afectividad. En paralelo, continúa abierta la muestra Tipos de Suelo en la galería de arte principal. En Curicó, se exhibe Bordar en Huilqui-

lemu: un oficio memorable, que recoge saberes y oficios vinculados al patrimonio textil rural.

La música seguirá sonando fuerte con dos eventos imperdibles en Talca: el concierto Candlelight: Tributo a Coldplay el viernes 13, con doble función, y la presentación del icónico Mauricio Redolés el jueves 12, en el marco del ciclo de Música Nacional. Por su parte, el Coro UCM ofrecerá presentaciones especiales por Corpus Christi en la Parroquia San José del Barrio Bicentenario (sábado 21) y en la Catedral de Talca (domingo 22).

La danza también será protagonista en Curicó con Envioletá, una propuesta escénica de la artista Javiera de la Fuente, que combina cuerpo y poesía en un estudio coreográfico sobre la obra de Violeta Parra. La función será el viernes 13 a

las 19:00 h, y contará también con una versión en formato conferencia bailada esa misma mañana para público escolar.

En el ámbito del cine, la programación se expande a lo largo del mes con los ya tradicionales Martes de Cine que este mes celebra a la Red de Salas de Cine de Chile. A lo anterior, se suman las funciones del Festival de Cine Europeo, y estrenos como Donde el cielo toca tierra. Además, se desarrollará el taller Más allá del miedo, una mirada filosófica al cine de terror, con sesiones los lunes 2, 16 y 30 en Talca.

Por último, la palabra y el pensamiento crítico se tomarán el escenario el miércoles 4 de junio con la presentación del libro Entre letras y raíces: historia viva de Huilquilemu en Curicó, y el jueves 19 con la conferencia Mistral íntima, Mistral pública, a cargo de la reco-

TALCA | CURICÓ

ucm EXT UCM

#MARTESDECINE Especial Red de Salas

19:00 H EXT UCM TALCA Y CURICÓ GRATIS

MARTES 05 JUNIO  
**Taxi para tres** Dir. Orlando Lübbert  
+ CINEFORO 19:00 H EXT UCM TALCA

MARTES 10 JUNIO  
**People in the dragon** Dir. Pablo Greene  
+ CINEFORO 19:00 H CAMPUS SAN MIGUEL  
+ CINEFORO 12:00 H EXT UCM TALCA

MARTES 17 JUNIO  
**Raíz** Dir. Pablo García

MARTES 24 JUNIO  
**La Sirene** Dir. Sepideh Farsi

nocida periodista Patricia Stambuk, en torno a su libro Mi vida con Gabriela.

Con esta programación, Extensión UCM vuelve a posicionarse como un espacio

abierto, plural y activo para el desarrollo cultural de la región, invitando a toda la comunidad a participar, reflexionar y emocionarse a través del arte.